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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Dotzheim am 27. November 2019

Mitteilungen des Vorsitzenden 

Protokollnotiz Nr. 0188 

 Am 01.11.2019 fand das diesjährige Gespräch mit dem Oberbürgermeister und den 
Dezernenten mit den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern satt. Hierbei wurde die 
Haushaltslage von Herrn Stadtrat Imholz vorgestellt und mitgeteilt, dass vielfach die 
Bedarfe der Ortsbeirate berücksichtigt wurden. Weitere Diskussionspunkte waren u. a. 
die Antwortschreiben der Dezernate und das aus Sicht der Ortsbeiräte die 
Verfügungsmittel zu knapp bemessen sind bzw. es zu lange dauert, bis es zur 
Auszahlung der Mittel kommt.

 Zu einem Schreiben einer Bürgerin bezüglich der Buslinie 4 teilt Herr Ortsvorsteher 
Kuntze mit, dass seitens ESWE Verkehr die stündliche Taktung beibehalten wird, jedoch 
morgens und abends das Angebot erweitert wird.

 Der Leiter des Straßenverkehrsamtes, Herr Tischel informierte Herrn Ortsvorsteher 
Kuntze darüber, das bezüglich der Thematik haltender und parkender Busse am Schloss 
Freudenberg nun eine Beschilderung angebracht wird, wonach eine Parkerlaubnis für die 
Zeit von 05:00-22:00 Uhr besteht. Die Einhaltung soll stichprobenartig kontrolliert werden. 
Als Nächstes werde man sich der Problematik mit den parkenden LKWs in der 
Kohlheckstraße widmen.

 Bezüglich weiterer Geschwindigkeitsmessungen in der Ludwig-Erhard-Straße wurde 
mitgeteilt, dass es nach der großen Blitzer-Aktion kaum noch nennenswerte 
Geschwindigkeitsüberschreitungen gegeben habe.

 Zur Einrichtung eines Kreisverkehrs mit benutzerfreundlichem Ausbau der 
Bushaltestellen teilt das Dezernat mit, dass sich für Hessenwasser und ESWE 
Versorgung ein Bedarf zur Erneuerung der Hauptleitung und der Einbindung in das lokale 
Netz ergeben hat. Das Fachamt geht derzeit davon aus, dass im Sommer bis Herbst 
2020 die Wasserleitungen erneuert werden und im Anschluss in 2021 der Ausbau 
erfolgen wird.

 Die Wahlzeit des Quartiersrates läuft demnächst aus. Ein neues Gremium soll gewählt 
werden.

 Zur Toilettenanlage am Museumsplätzchen teilt Herr OB Mende mit, dass die Anlage 
mittels verhältnismäßig einfacher Renovierungsmaßnahmen für die vorgesehene 
Nutzung (Weinstand und Feste) ertüchtigt werden kann. Hierzu hat ein 
Abstimmungsgespräch mit dem Vorstand des Vereinsrings im Hauptamt stattgefunden. 
Es wurde sich darauf verständigt, dass die Mittel für die notwendigen Maßnahmen vom 
Hauptamt bereitgestellt werden können und die Anlage in Eigenleistung durch den 
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Vereinsring ertüchtigt werden soll. Auch eine Überlassung der Toilettenanlage an den 
Vereinsring ist angedacht.

 Am Freitag, den 29.11.2019 findet ein Kunst- und Adventsmarkt im Sauerland statt.
 Herr Ortsvorsteher Kuntze informiert die anwesenden Bürgerinnen und Bürger, dass im 

Sauerland regelmäßig die so genannte Sauerlandrunde tagt und dabei auch 
Vertreter/innen des Ortsbeirates teilnehen.

 Das Umweltamt informiert darüber, dass die neu installierte Einzäunung der Wiese „Im 
Loh“ mutwillig umgerissen wurde. Die Instandsetzung ist mit Kosten verbunden.

 Der Leiter der Grundschule Sauerland ist an den Ortsvorsteher herangetreten. Es geht 
um die Nutzung des Marktplatzes im Sauerland als Schulhof. Hier gibt es Abstimmungs- 
und Klärungsbedarf mit den Fachämtern. Die Thematik soll in der nächsten Sitzung des 
Ortsbeirates Dotzheim, am 29.01.2020 erörtert werden.

 Die AWO-Kita Grit Wölfert bedankt sich beim Ortsbeirat für den Zuschuss zu den 
Aufwendungen bei der Durchführung des St. Martinumzuges.

 Die Termine für die Bürgerfragestunde des Ortsvorstehers sollen künftig auf den letzten 
Donnerstag im Quartal gelegt werden. Die Uhrzeit bleibt wie gehabt. Die Ankündigung 
erfolgt über den Schaukasten an der Ortsverwaltung und über die Dotzheimer Kontakte.
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